

Abri à insecte monospécifique

Guide pour attirer la bonne espèce



Depuis quelques années, les hôtels à insectes se multiplient. Pourtant, malgré leurs bonnes intentions, ces aménagements sont parfois contre-productifs. Pour aider réellement la biodiversité, une nouvelle approche s'impose : l'**abri à insectes monospécifique**. Plus simple, plus naturel et surtout... bien plus utile !

Un abri à insectes monospécifique a pour objectif d'**accueillir une seule espèce d'insectes**.

- Il permet à chaque espèce de mieux se développer ;
- Il limite l'apparition de maladies ou de parasites ;
- ... Et évite les rivalités entre insectes pour un espace trop restreint.

Même si la nature reste la mieux placée pour offrir abri et nourriture à toutes les espèces, **nous pouvons, à notre échelle, contribuer à leur bien-être**.



Les conseils d'adalia:

Attirer les coccinelles : remplissez votre abri de **dérivés de bois** : copeaux de bois, pommes de pin, écorces d'arbres... Elles vont y hiberner ou simplement se cacher en journée.



Attirer les forficules (perce-oreilles) : ils apprécient particulièrement **la paille**. Remplissez-en dans votre maisonnette, puis installez un filet à larges mailles (comme un filet à oranges) ou un grillage pour « fermer » l'abri.



Attirer les abeilles sauvages : utilisez des **tiges de bois creuses**. Les tiges de bambou fonctionnent, mais il est préférable d'utiliser des tiges issues d'arbres et de plantes locales : branches de sureau noir, dont la moelle est facilement creusée par les abeilles, ou encore tiges de bouillon blanc, d'églantier, de fusain d'Europe, de framboisier ou de ronce.



Lisez l'article complet sur

www.adalia.be/abri-insectes-monospécifiques-le-guide-pour-attirer-la-bonne-espèce
ou scannez ici

